



# TORDESILLAS *al día*



DEPORTES

## Tordesillas celebra la IV Jornada Salud Mental y Deporte con un encuentro entre los distintos centros de la provincia

Fecha: 24 septiembre, 2024

**Los usuarios de los talleres practicaron fútbol andando, baloncesto, marcha nórdica y juegos cooperativos en el área recreativa de Valdegalindo en una cita organizada por la Fundación Eusebio Sacristán**

La Villa del Tratado se ha volcado este lunes con la salud mental, conjugando esta con la actividad física en la celebración de la IV Jornada Salud Mental y Deporte organizado por la Fundación Eusebio Sacristán y la colaboración del Ayuntamiento de Tordesillas y de la Diputación Provincial de Valladolid.

La jornada, que contó con una alta participación, recibió en el área recreativa de Valdegalindo a los usuarios del Centro de Día de Tordesillas, de Salud Mental el Puente, de la Fundación Intras, de los Talleres ocupacionales y prelaborales de la Diputación, de la Fundación Personas **y de la Unidad Funcional Asertivo-Comunitaria (UFAC) del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid**, quienes pudieron disfrutar de un día de convivencia en el que practicaron distintas actividades como fútbol andando, baloncesto, marcha nórdica, y juegos cooperativos.

Además, a la cita también asistieron el diputado de Deportes y concejal en el ayuntamiento de Tordesillas, Javier González Vega, y los ediles de Asuntos Sociales, Cultura y Educación y Movilidad, Mercedes Castro, Verónica Gil e Isaías García.

